

Una exposición para navegar por la historia

Muestra de pintura en el Colegio de Abogados hasta el 14

M. M.

Un barco de leyenda y otras marinas. Así se llama la exposición del magistrado Miguel Sánchez Gasca que acoge el Colegio de Abogados de Jaén hasta el próximo día 14 de noviembre, que está compuesta por marinas en óleos, acuarelas basadas en la gesta de la fragata y cuadros sobre pintura militar desde varias perspectivas. Una muestra que aborda una

selección de pinturas sobre la fragata blindada Numancia, un buque de 1867, que fue el primero en completar una vuelta al mundo. El objetivo de poner en marcha esta iniciativa en estas fechas es el ciento cincuenta aniversario de la finalización de esta aventura, que se produjo en estos meses. En la inauguración participó el autor de las obras, la diputada de Formación del Colegio de Abogados, Manuela Rosa Ruiz, y varios representantes de la judicatura. Una oportunidad para todos los jiennenses interesados en historia naval, de conocer la historia de una forma original.



ORIGINAL. El autor de la exposición posa con un de las muestras.